

FRENTES POLÍTICOS

I Si se reúne la preocupación de los gobernadores por atender lo urgente antes que lo importante, la incapacidad desde financiera hasta organizativa de los alcaldes, la parsimonia de los legisladores a quienes el senador panista **Gustavo Madero** cobija con pretextos, la corrupción de las policías en todo México en mandos y tropa, se arma un rompecabezas de país en el que el resultado de los primeros cien días del acuerdo nacional por la seguridad es uno solo: desesperanza.

II Al evaluar los cien días, las caras nuevas están por todas partes. **Fernando Gómez Mont** en la batuta de la seguridad, como parte de su trabajo al frente de la Segob; **Monte Alejandro Rubido** ya rendirá cuentas como secretario ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, y **Jorge Tello Peón** estará en la silla que desde el 19 de octubre tiene de superasesor. El lugar más difícil de llenar es el que dejó, en la aplicación de la reforma judicial, **José Luis Santiago Vasconcelos**.

III Las peores frases llegaron desde ayer. El titular de la Segob repartió joyas a los diputados: que cuenten con su colaboración, seriedad, discreción y generosidad para trabajar. El *coach* de **Gómez Mont** tiene problemas, ¿cómo se le ocurrió tan bonita obviedad? Para rematar, el referi de los partidos estableció que en temas de seguridad no caben las diferencias políticas, así que, a la de tres, todo el mundo debe pensar

igual. **El GÜero González Garza** no se perdió de nada al faltar a la reunión.

IV No pierda de vista a **César Nava** cuando acople la estrategia electoral 2009 del PAN. El ex secretario particular del presidente **Calderón** deberá tender un lazo con los sectores más conservadores del partido, enfrentados con Los Pinos, y el mayor desafío será el reparto de candidaturas, tema que en 2000 abrió un acantilado cuando **Manuel Espino**, al frente del CEN, le dio a su grupo más representatividad de la que le tocaba; el mandatario ya no quiere despeñaderos para la segunda mitad del sexenio.

V El senador **Manillo Fabio Beltrones** previó que en el desenlace de la actual crisis económica mundial habrá un lapso de vacas gordas, para el que los mexicanos necesitan aprovechar las oportunidades para volver a crecer. Esas alternativas serán el tema del foro que coordinará el Instituto Belisario Domínguez, que preside el senador **Carlos Navarrete**, y donde se recabarán las necesidades de todos los sectores para legislar mejoras eficaces. Ya es hora de quitar los frenos que impiden el crecimiento.

VI Cuando Palacio Nacional esté en fiesta por el segundo año de gobierno del presidente **Calderón**, el PRD cambiará estafeta. El domingo tomará su cargo **Jesús Ortega Martínez** al frente de ese partido, con la *semipejista* **Hortensia Aragón** de secretaria general. **Gerardo Fernández Noroña** tomó su balón y se fue. **Miguel Ángel González** entró al quite para girar las invitaciones. **Guadalupe Acosta Naranjo** ya guardó sus cosas y se apresta para desalojar la oficina a la que le estaba agarrando gusto.

